

**19 proyectos y 6 universidades participaron en el Concurso de Innovación Tecnológica y Creatividad UAA 2012.**

Con 19 proyectos de vanguardia, estudiantes de seis instituciones de educación superior en Aguascalientes mostraron a la población la capacidad de creatividad y desarrollo de los jóvenes durante la inauguración del concurso de Innovación Tecnológica y Creatividad 2012 de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Durante la ceremonia de apertura, el rector Mario Andrade Cervantes manifestó que este concurso refrenda el compromiso de vinculación de las universidades que laboran día a día en la formación de profesionistas, la generación de conocimiento y soluciones para la sociedad, para el desarrollo integral de Aguascalientes y México.

Señaló el rector que los jóvenes tienen mucho que aportar en materia de innovación tecnológica y creatividad, y es por ello que la Universidad Autónoma de Aguascalientes centra su interés en promover las propuestas de alumnos talentosos a través del concurso que concentra a los mejores proyectos en estas áreas.

Andrade Cervantes manifestó que debido a las condiciones del mundo moderno y la globalización, la innovación es un elemento fundamental para los diversos sectores productivos de la sociedad, incluidas las universidades; por lo que felicitó a los participantes por cumplir con este requisito que se exigirá a los futuros profesionales del siglo XXI.

Por su parte, el Director General de Investigación y Posgrado, Fernando Jaramillo Juárez, informó que como jurado del concurso participaron cuatro sinodales, dos de ellos externos a la UAA, procedentes del Instituto Tecnológico de Aguascalientes y del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial de León, Guanajuato.

Asimismo, puntualizó que estas actividades de participación estudiantil y extensión universitaria, fomentan en los jóvenes el interés por la promoción y desarrollo de la ciencia y tecnología; con lo que se busca en futuro, incrementar la población de profesionistas dedicados a la generación de productos, servicios y metodologías de vanguardia y producidos en México.

Finalmente, Jaramillo Juárez externó que este concurso refuerza el aprendizaje en el aula, a través de la producción de proyectos con pertinencia social que atiendan a las necesidades y problemáticas reales de la comunidad; por lo que se premiará con un monto de 20 mil pesos al primer lugar de esta convocatoria, de 15 mil para el segundo lugar, de 5 mil para el tercer lugar y una mención especial, que consta de 2 mil pesos, para la mejor presentación en idioma inglés.

Las instituciones de educación superior que participaron en esta convocatoria fueron la Universidad Tecnológica de Aguascalientes (UTA), la Universidad Interamericana para el Desarrollo (UNID), el Instituto Tecnológico de Aguascalientes (ITA), Instituto Tecnológico del Norte de Aguascalientes, Tecnológico de Pabellón de Arteaga, así como la Autónoma de

Aguascalientes.

